

20:40:49 開始 Mamoru HAYASHI：悪い言葉遊びの判決ですね。

20:50:02 開始 Mamoru HAYASHI：最高裁は？ 差戻判決を得られるのでは？

20:56:51 開始 Mamoru HAYASHI：株式会社田村バイオマスエナジー

<https://www.tamura-be.jp/company/>

20:58:18 開始 あろにあじゃむ：田村バイオマス発電所の設備について、建築確認は？されていたのでしょうか。そういった記録の情報開示はできないのでしょうか。

21:01:46 開始 あろにあじゃむ：高裁判決では不適切な設計だったことは認めている・・・のであれば、支出した補助金の何割かは返還するのが当然だと思います。市に対しそのように要請はできるのでは。

21:08:47 開始 Mamoru HAYASHI：子ども脱被ばく裁判の裁判長でもありますね。石栗正子裁判官

<https://www.sn-hoki.co.jp/judge/judge187/>

21:09:53 開始 Mamoru HAYASHI：最高裁に上告しなかったのはなぜですか

21:13:33 開始 Mamoru HAYASHI：電離放射線障害防止規則

労働安全衛生法（昭和四十七年法律第五十七号）及び労働安全衛生法施行令（昭和四十七年政令第三百十八号）の規定に基づき、並びに同法を実施するため、電離放射線障害防止規則を次のように定める。

[https://elaws.e-gov.go.jp/document?lawid=347M50002000041\\_20210401\\_502M60000100082](https://elaws.e-gov.go.jp/document?lawid=347M50002000041_20210401_502M60000100082)

こちらのことでしょうか？

21:16:10 開始 Y K：Reacted to "子ども脱被ばく裁判の裁判長でもありますね..." with 😏

21:16:41 開始 Rachel Clark：ご回答頂き、大変ありがとうございました🙏

21:21:42 開始 瀬川 嘉之：灰は一般に再利用する場合に測定義務がないのか、それはバイオマス灰に限った話ということになるのでしょうか？原子炉等規制法の放射性物質は利用したい場合に測定して下回っていればクリアランスで利用できるのとは異なるということでしょうか？

21:24:32 開始 Rachel Clark：米国では、バイオマス焼却後の灰を混ぜて、無農薬有機栽培用の肥料として「ファーティライマー」と言う名称で販売されています。内部被曝についてもあまり知られていません。

21:24:41 開始 Mamoru HAYASHI：「田村バイオマス発電所では、福島県産の未利用材（間伐材など）を燃料として発電します。その電気は、株式会社タケエイ電気を通じて地域のみなさまに供給いたします。」 <https://www.tamura-be.jp/service/>

21:26:38 開始 Mamoru HAYASHI：もともと産廃処理業者だったのが、バイオマス発電に手を広げているようです。 <https://www.takeei.co.jp>

21:28:21 開始 Mamoru HAYASHI：看板を発電所にすると、産廃焼却炉の抜け道を得られるというしくみがあるのですね。

21:37:27 開始 Mamoru HAYASHI：田村バイオマスエナジー社サイトから

放射能対策燃料材の受入、灰の搬出、放出する排ガスは、それぞれの段階で厳格に管理しています。

また、出入ゲート2か所に設置したモニタリングポストにて空間線量率を経常的に測定しています。

燃料材の受入時木質チップの放射性物質濃度 (Bq/kg) を搬入車両 1 台毎に測定

灰の搬出時及び排ガスの放出時焼却灰の放射性物質濃度 ( Bq/kg) を定期的に測定

排ガス中に含まれる放射性物質濃度 ( Bq/m<sup>3</sup>) を定期的に測定

排水中に含まれる放射性物質濃度 ( Bq/L) を定期的に測定

21:37:34 開始 Mamoru HAYASHI : <https://www.tamura-be.jp/environmental/>

21:42:09 開始 Rachel Clark : 有機肥料に関しては、放射性物質の他に、PFOS まで混入させてますので、日本でも問題は肥大化しています

21:43:37 開始 Mamoru HAYASHI : 株式会社グリーン発電会津 <http://gh-aizu.co.jp/company/>

21:44:16 開始 Rachel Clark : ありがとうございます❤️

21:45:47 開始 瀬川 嘉之 : 今後の監視活動もお願いします。大変でしょうけれど。東京も今度、汚染土が来るので監視していかないとイケません。

21:51:49 開始 瀬川 嘉之 : ICRP が 11 月に東京で国際会議をやって、福島でうまくいっていることを前提にして主勧告を変えようとしているので、米国や台湾との連帯ができるとよいと思いました。